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Выставка

Территория бизнеса
Компания «ММК-Индустриальный парк» (входит 
в Группу ММК) совместно с Челябинской обла-
стью представляет проект одноимённого техно-
парка на стартовавшей в Минеральных Водах 
международной выставке-форуме InRussia.

Челябинская область, занимающая шестое место в Рос-
сии по количеству созданных промышленных технопар-
ков, представляет их потенциал в выставочном комплексе 
«МинводыЭКСПО».

Индустриальный парк ММК, имеющий федеральную 
аккредитацию от Минпромторга РФ, был создан в 2016 
году в левобережной части Магнитогорска и занимает 
территорию 66 гектаров. По доступным арендным ставкам 
инвесторам предлагают производственные, складские, 
административно-бытовые и офисные помещения. Ре-
зидентам доступны региональные льготы по налогам на 
имущество и прибыль. Инфраструктура технопарка обе-
спечивает быстрый запуск практически любого нового 
производства. Здесь есть вся необходимая инженерия, 
развитая железнодорожная сеть и современный кон-
тейнерный терминал. Дополнительно резидентам пред-
лагают бухгалтерское и юридическое сопровождение, 
страхование, обучение персонала, ремонт оборудования 
и другие услуги.

За годы работы технопарк стал успешной промышлен-
ной площадкой, эффективным инструментом поддержки 
малого и среднего бизнеса. На территории Индустриаль-
ного парка ММК ведут свою деятельность десятки компа-
ний, которые создали более 1000 рабочих мест.

Совокупный объём инвестиций резидентов в собствен-
ное развитие на конец 2023 года превысил 2,5 миллиарда 
рублей. При этом на один рубль вложений в инфраструк-
туру со стороны парка приходится 7,9 рубля со стороны 
резидентов, что говорит о высокой степени их доверия 
управляющей компании.
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Очередное зарыбление состоялось  
в районе парка отдыха Лукоморье.   
Машина со специальными ёмкостями  
с мальками пришла в Магнитогорск  
из Саратовской области.

Судака в Магнитогорское водохранилище 
выпускают впервые, но Урал для него 
подходит

– Зарыбление повышает про-
дуктивность, биологическое 
разнообразие, эффективность 
оборота рыбы в водоёме, – 
объяснил ведущий специалист 
лаборатории водных биоре-
сурсов «УралВНИРО» Сергей 
Ялковский. – Рыба хорошо 
адаптируется, размножа-
ется. Рыболовы-любители ловят 
экземпляры весом до пяти-шести 
килограммов. Здесь есть своя естественная 
популяция судака, и дополнительная подсадка 
поддержит его численность на оптимальном 
уровне.

Техника выпуска мальков отработана. Сна-
чала рыбёшкам обеспечивают комфортный 
температурный режим: снижают, выравнивают 
температуру в ёмкостях на несколько градусов, 
а заодно и химический состав воды, смешивая 
её с речной.

После пролива молоди «местной» водой под 
контролем представителей Росрыболовства, 
ихтиолога и специалистов металлургического 
комбината рыбу оценивают по нескольким 
качественным характеристикам, взвешивают. 
И только потом выпускают в реку. Во время 
поэтапного переноса малька из ёмкости в аква-
торию осматривается общее состояние рыбы, 
её активность, чтобы оценить, как перенесла 
транспортировку.

Специалисты объясняют, почему зарыбление 
происходит сейчас, в холодное время, а не ле-

том. Около плюс пяти градусов – оптимальные 
условия для адаптации, меньше потерь при 
перевозке. Рыбы – хладнокровные особи: чем 
ниже температура, тем меньше их активность. 
Летом малёк может просто «сгореть»: при высо-
ких температурах воды содержание кислорода 
снижается, труднее идёт газообмен.

Осенью процессы в организме рыбы 
замедляются, она уже готовится к зимовке 
и легче переносит транспортировку

Специалисты стараются выбирать пасмур-
ные дни, вечернее или ночное время, чтобы 
уменьшить стресс.

Задача специалистов отдела государственно-
го контроля Рыбоохраны – следить за соблюде-
нием процедуры выпуска.

– Берётся средняя навеска 
малька, вручную взвешивает-
ся, считается, а потом с помо-
щью мотопомпы выпускается 
в водоём, – уточнил старший 
государственный инспектор 
Магнитогорского подразде-
ления Рыбоохраны по Челя-
бинской области Владимир 
Кашин. – Мы весь процесс 
контролируем. Всех мальков до 
единого, конечно, невозможно посчитать. Вы-
водим средний вес в определённой ёмкости, 
приблизительно каждая десятая партия счи-
тается поштучно.

Заместитель председателя общественной 
палаты города, председатель комиссии по во-
просам экологии, охраны окружающей среды 
Анатолий Ефименко отметил, что ПАО «ММК» 
участвует во всех федеральных, региональных 
экологических программах. В частности, комби-
нат подтвердил соответствие экологическому 
стандарту Челябинской области. Переоценить 
комплексную работу по зарыблению водоёма 
сложно: она позволяет сделать водный мир Ура-
ла богаче, соблюсти баланс в акватории в лока-
ции нашего города, что способствует созданию 
благоприятной окружающей среды, а значит, 
улучшает качество жизни магнитогорцев.

  Ольга Балабанова

Охрана природы

В рамках Экологической программы ПАО «ММК»  
в Урал выпустили 115 тысяч мальков сазана  
и 3,5 тысячи – судака

«Посудачили» на славу
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